

# Fuerzas británicas en frontera Guatemala

Belmopán, Belice, julio 5. (Latin-Reuters). Las fuerzas británicas han apostado soldados a menos de tres kilómetros de la frontera guatemalteca, como parte de las estrictas medidas de seguridad adoptadas en Belice luego de las declaraciones cada vez más enérgicas emitidas por Guatemala.

Las tropas, destacadas con carácter permanente en este territorio centroamericano controlado por Gran Bretaña, han sido reforzadas también en la capital, a la que se envió un pelotón adicional.

También se han apostado unidades paramilitares armadas con ametralladoras en las te-

rrazas de los principales edificios. Mañana comenzará en Washington una nueva serie de conversaciones entre representantes de Guatemala, Belice y Gran Bretaña, en un nuevo intento por llegar a un acuerdo en relación con el futuro del territorio.

## Guatemala fijará posición

Guatemala, julio 5. (Latin). (Por Antonio Monzón). Guatemala fijará mañana su posición definitiva sobre Belice, territorio ocupado por Gran Bretaña cuya soberanía reivindica este país, al reanudarse en Washington

Pasa a la página 50

## Mayor acercamiento entre L. A. y E. U. señala Pérez

Caracas, julio 5. (Latin). (Por Gerardo Inchausti). El presidente Carlos Andrés Pérez afirmó hoy que Venezuela no tiene pretensiones de poder ni liderazgo en el continente pero dijo que posee el "legítimo derecho a hacerse oír en el ámbito latinoamericano". Pérez pronunció esta mañana un discurso en el Congreso Nacional, como parte de los actos conmemorativos del 156. aniversario de la independencia de Venezuela, refiriéndose particularmente a la posibilidad de que exista un mayor acercamiento entre América Latina y el gobierno del presidente estadounidense Jimmy Carter.

El mandatario venezolano hizo referencia en varias oportunida-

des a su reciente viaje a Estados Unidos, durante el cual conversó privadamente en tres oportunidades con Carter.

Pérez hizo una diferencia entre el sentido de su viaje, que culminó el sábado, y el realizado anteriormente a Estados Unidos por otros

Pasa a la página 34

## Liberan pasajeros de avión chileno secuestrado en Arica

Lima, julio 5. (AP). Diecisiete pasajeros fueron liberados aquí por cuatro hombres y una mujer que secuestraron un avión de la línea privada chilena "LADECO", dijeron fuentes del aeropuerto Jorge Chávez, donde aterrizó esta tarde el aparato. El avión, un Boeing 727 de la Línea Aérea del Cobre (LADECO), fue secuestrado en Arica, donde fueron liberadas 12 personas, agregaron las fuentes.

Los secuestradores pidieron combustible y provisiones para reanudar el vuelo, pero no habrían querido decir a la torre de control hacia donde piensan dirigirse.

El ministro de Interior, general Luis Cisneros y el embajador chileno Francisco Bulnes llegaron

con otras autoridades al aeropuerto para tratar de disuadir a los aeropiratas de abandonar su propósito.

Entre los 17 pasajeros liberados aquí, 14 son mujeres, un hombre identificado como Ricardo Crispín, un muchacho de 14 años llamado Marciano Gómez y un

Pasa a la página 55

## Tribunal francés sentencia a hombre por fumar en tren

Rennes, Francia, julio 5 (AP). Un tribunal local sentenció hoy a Andre Barón a quince días de cárcel y multa de mil francos (200 dólares) por fumar en una sección para no fumadores del tren París-Brest, colocar los zapatos sobre un asiento e insultar al conductor que lo sorprendió cuando se entregaba a éstos distruido.



A JAMBOREE. Londres, julio 5 (AP). La princesa Ana, quien espera un bebé, llega a un jubileo de Jamboree Jazz en el Banco Sur de Londres.



ARRESTADO. Julio 5. (AP). La policía conduce a un individuo identificado como Luis Robinson, después de su arresto hoy en el Aeropuerto John F. Kennedy. El individuo, de Somerset, Nueva Jersey, secuestró un autobús que se dirigía a Vermont.

## Brezhnev advierte peligro en relación rusa-norteamericana

Moscú, julio 5. (UPI). (Por Pgggy Polk). El presidente de la Unión Soviética Leonid I. Brezhnev advirtió hoy al embajador de Estados Unidos, Malcolm Toon, que algunos de los aspectos de la política exterior del presidente Jimmy Carter ponen en peligro el "desarrollo constructivo" de las relaciones soviético-norteamericanas. Brezhnev recibió a Toon, a solicitud de este último, menos de 24 horas después que la televisión soviética cancelara el mensaje que el embajador debía presentar ante el pueblo ruso con motivo de 4 de julio, día de la independencia de Estados Uni-

dos debido a que el discurso contenía pasajes que se referían a los derechos humanos.

Funcionarios de la embajada de Estados Unidos declinaron co-

Pasa a la página 50

## Juan Carlos juramenta nuevo gobierno presidido por Suárez

Madrid, julio 5. (AP). (Por Fenton Wheeler). El Rey Juan Carlos tomó hoy juramento al nuevo gobierno español encabezado por Adolfo Suárez, abandonando la práctica de hacer que los miembros del gabinete ministerial se arrodillaran ante el monarca para jurar lealtad a la corona. Los miembros del nuevo gobierno, el tercero desde la muerte del dictador Francisco Franco, hace 19 meses, ratificaron igualmente las nuevas orientaciones predominantes, al comprometerse a respetar los derechos humanos y a cumplir estrictamente con la ley.

El elenco de 19 ministros está integrado por políticos moderados, técnicos en economía y un

solo oficial militar. Hay en su seno seis economistas y un financiero, lo cual refleja las preocupaciones del nuevo gobierno por afrontar los problemas que en ese ámbito padece hoy España. Nueve de los ministros de Suárez han sido seleccionados de las filas de

Pasa a la página 18

## Argentina accede extradición del criminal nazi Roschmann

Buenos Aires, julio 5. (Latin). El gobierno argentino accedió hoy al pedido de extradición presentado por Alemania Federal del presunto criminal de guerra Eduard Roschmann, acusado de haber participado de la matanza de 40.000 judíos en la región de Letonia durante la Segunda Guerra mundial. Roschman ingresó a Argentina en octubre de 1948 con pasaporte falso extendido a nombre de Fritz Wegner, utilizando durante su permanencia en el país los nombres de Federico Wegener y Friederich Bernard Wegener, según información oficial.

sañamiento de numerosas personas".

Se sospecha que éstos crímenes fueron perpetrados entre 1941 y 1944 en la región de Riga, Letonia, donde Roschman se desempeñó sucesivamente como jefe de asalto de los nazi, dirigente de la sección judíos de la comandancia de la policía de seguridad y comandante del Ghetto de Riga, cuando fueron asesinados unos 40.000 judíos.

Juzgado en ausencia por el tribunal de Hamburgo fue encontrado culpable "prima facie" de asesinatos premeditados por móviles viles (odio racial) y con en-



PREPARANSE. Santo Domingo, julio 5. (AP). Concursantes de Latinoamérica por el título Miss Universo posan en Santo Domingo al prepararse para el desfile el 16 de julio. De izquierda a derecha:

Cristal Montañez de Venezuela; Maritza Jurado de Argentina; Felicia Mercado de México y Cassia Silveira de Brasil.

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA